
E’ , ormai, vero che a SOLOPACA, da tempo  NON ESISTE PIU’  NEMMENO UNO “STRACCIO DI  AMMINISTRAZIONE” 

ed è pur  vero che ognuno  di noi è degno di essere rappresentato da  quello che si merita  

ma, almeno, 

possiamo pretendere che la nostra BANDIERA NAZIONALE non divenga uno STRACCIO ?   

Se non si è capaci di  gestire le ISTITUZIONI, possiamo almeno  evitare  il “VILIPENDIO” dei loro SIMBOLI?  

                                                                                                                               Foto del 07/09/2009 

 

Scusatemi per lo sfogo, ma per me la PATRIA e LA BANDIERA  significano ancora qualcosa !  

E quando ci vuole ci vuole!        

                                                                                                          Achille ABBAMONDI  (Consigliere Comunale) 


